

**Zum 32. Mal: Floriansplakette verliehen
NRW-Handwerk und Schornsteinfegerinnung zeichneten Landesinnenminister
Herbert Reul MdL aus**

Seit 1989 ehren das nordrhein-westfälische Handwerk und die Schornsteinfeger-Innung für den Regierungsbezirk Düsseldorf Persönlichkeiten aus dem politischen Leben, die sich in besonderer Weise um die Belange von Handwerk und Mittelstand verdient gemacht haben, mit der *Floriansplakette*. Preisträger beim 32. Floriansumtrunk ist in diesem Jahr der Innenminister des Landes, *Herbert Reul MdL*.

Die Floriansplakette überreichten der Präsident von HANDWERK.NRW, **Andreas Ehlert**, und der Obermeister der Schornsteinfeger-Innung für den Regierungsbezirk Düsseldorf, **Karl-Heinz Ißling**. „Eine freie und offene Gesellschaft braucht einen verlässlichen und leistungsfähigen Rechtsstaat. Dieser Spagat gelingt Herbert Reul auf markante Weise und vor allem: sehr erfolgreich. Das Vertrauen in die Innere Sicherheit ist aus Handwerksicht spürbar, seitdem er die politische Verantwortung trägt – nicht zuletzt aufgrund eines vorbildlichen, von Klarheit, Konsequenz und Kritikfähigkeit geprägten Amtsverständnisses des zuständigen Ministers“, begründete Ehlert die Auszeichnung.

„Die politische Arbeit für eine wehrhafte Demokratie und für den freiheitssichernden Rechtsstaat verlangt gleichzeitig professionelle und leise Kärnerarbeit im Hintergrund und klares Flaggezeigen im öffentlichen Raum. Die Kunst, beide unterschiedlichen Anforderungsprofile glaubwürdig auszufüllen, beherrscht dieser Innenminister ausgezeichnet,“ ergänzte Ißling das Lob. Reul habe auch in seinen wechselnden bisherigen öffentlichen Funktionen im Land und in Europa stets engen Kontakt zu Handwerk und Mittelstand behalten.

Knapp 200 geladene Gäste aus Landespolitik, Wirtschaft und Stadtgesellschaft hatten den Weg zum Floriansumtrunk im rustikalen Ambiente der Traditionsbraustätte „Zum Schlüssel“ in die Altstadt gefunden, unter ihnen Amtsvorgänger Ingo Wolf, Staatssekretär im Landesarbeitsministerium Matthias Heidmeier, der neue ZDH-Präsident Jörg Dittrich und der Präsident des Bundesinstituts für Berufsbildung, Prof. Friedrich Hubert Esser.

Träger der Floriansplakette in der Vergangenheit waren unter anderen Bodo Hombach, Jürgen Rüttgers und Hendrik Wüst.